

Rückblick auf die Herbstsession 2018 in Bern

EXPERTsuisse engagiert sich erfolgreich in Bundesbern

Das wohl wichtigste Geschäft der Herbstsession war die Steuervorlage 17 (SV17) bzw. STAF (Bundesgesetz über die Steuerreform und die AHV-Finanzierung). Nachdem die wichtigsten Leitplanken in der Sommersession 2018 durch den Ständerat gelegt worden waren, ist der Nationalrat diesem Konzept gefolgt, wenn auch mit mehr Widerstand. In der Differenzbereinigung wurden die letzten technischen Fragen gelöst, und in der Schlussabstimmung wurde die Vorlage von beiden Räten angenommen. Es ist jetzt damit zu rechnen, dass das Referendum ergriffen wird und das Volk an der Abstimmung 2019 (vermutlich im Mai) über diese wichtige Vorlage entscheidet. Daneben gab es viele «kleinere» Geschäfte, von denen wir einige aufzeigen, die für unsere Branche wichtig sind.

Lesen Sie den ganzen Sessionsrückblick.

Links & Downloads

- [Rückblick auf die Herbstsession 2018](#)